

Software libre para proyectos de la economía social.

Por: Charo Rueda. Rebelión. 25/02/2017

Coopdevs es una asociación catalana formada por personas que de forma voluntaria y sin ánimo de lucro **colaboran para crear soluciones tecnológicas para fomentar y promover la economía social.**

Se constituyó hace ahora un año, en febrero de 2016, aunque su recorrido comenzó en 2012 y ha recogido el esfuerzo de muchas personas que han dedicado sus energías (tanto técnicas como creativas) a los distintos proyectos que se han ido poniendo en marcha.

Sus promotores **creen firmemente en el software libre y código abierto** (open source) que son la razón principal para elaborar sus proyectos y contribuir así al ecosistema open source, señalan.

Los proyectos de Coopdevs están orientados a facilitar y promover áreas de la **economía social que necesitan herramientas tecnológicas** para solucionar sus necesidades específicas, sean estas logísticas, de gestión y/o administrativas.

Como algunos sectores de la economía social, especialmente el sector asociativo, se encuentran con problemas para solucionar sus necesidades cotidianas de gestión y administración, con los recursos que cada entidad puede dedicar, Coopdevs les ofrece soluciones tecnológicas que facilitan esas tareas.

Así, contribuye al **fomento de la economía social a través del uso de las tecnologías** de la información y la comunicación.

Para conseguirlo, proponen objetivos específicos tales como permitir al ecosistema de la economía social enfocarse en sus propios objetivos y dedicar menos recursos a la creación de sus propias herramientas de trabajo o facilitar la creación de nuevas entidades eliminando el elemento potencialmente bloqueante y permitiendo a las nuevas entidades heredar toda la experiencia y las buenas prácticas de las otra entidades **que contribuyen a mejorar las herramientas de gestión.**

También, facilitan la comunicación entre desarrolladores y usuarios de los distintos proyectos y ofrecen la posibilidad de compartir entre todos los gastos de realización y mantenimiento de las distintas herramientas.

Los sectores sobre los cuales Coopdevs está concentrando su trabajo son los de los **bancos del tiempo y los grupos de consumo**.

TimeOverflow es el software que han desarrollado para los **bancos de tiempo** y que ofrecen como servicio gratuito. Facilita el trabajo administrativo a los equipos de gestión de los bancos de tiempo y, por otro lado, facilita la interacción y el intercambio de servicios entre los miembros de un banco.

“Mejorar la herramienta TimeOverflow tiene un impacto directo en la **interacción social entre vecinos** y eso nos motiva –dicen- a seguir dedicándole todos nuestros esfuerzos”.

En el caso de los **grupos de consumo**, Coopdevs trabaja en **Katuma**, una herramienta que facilita la creación y la gestión de los grupos de consumo. Una alternativa económica sostenible en comparación a la gran distribución y al uso de intermediarios comerciales en general, que **pueden utilizar grupos de consumo colaborativo para gestionar sus compras a productores locales**.

Fuente: <http://www.rebelion.org/noticia.php?id=223107>

Fotografía: blogs.20minutos.es

Fecha de creación

2017/02/25